

Thüga

Servicetöchter werden eins

[10.08.2016] Die Thüga-Tochtergesellschaften Thüga MeteringService und Thüga Energieeffizienz sollen fusioniert werden. Die neue Gesellschaft soll Skaleneffekte durch die zentrale Bündelung von Dienstleistungen und Expertenwissen erzielen.

Die Servicegesellschaften Thüga MeteringService und Thüga Energieeffizienz sollen bis Anfang 2017 schrittweise zusammengelegt werden. Dies teilt die Stadtwerke-Kooperation Thüga mit. Auslöser für die Entscheidung seien die steigenden Anforderungen an Stadtwerke im Zuge der Liberalisierung, Regulierung, Dekarbonisierung und Digitalisierung. Insbesondere die zunehmende Digitalisierung von Produkten erfordere ein hohes Maß an informationstechnologischer und energiewirtschaftlicher Kompetenz, heißt es in der Meldung. Peter Hornfischer, Geschäftsführer von Thüga MeteringService, erklärt: „Vor dieser Aufgabe stehen grundsätzlich alle Unternehmen. Stadtwerksspezifisch ist jedoch, dass den Aufwendungen im einzelnen Unternehmen eine relativ kleine Kundenzahl gegenübersteht. Das erschwert eine wirtschaftliche Umsetzung.“ Die neue Gesellschaft soll Skaleneffekte durch die zentrale Bündelung von Dienstleistungen und Expertenwissen erzielen. So könnten die Unternehmen ihre Management-Ressourcen auf die individuelle Marktbearbeitung vor Ort fokussieren.

(al)

Stichwörter: Unternehmen,